

## Stadtfest zum ersten...

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Montag, den 29. Juni 2015 um 18:14 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 07. Juli 2015 um 17:12 Uhr

---

28.06.2015 Die Festwoche zum Jubiläum 775 Jahre Glauchau wurde am Sonntagnachmittag mit einem bunten Festumzug durch die geschmückte Innenstadt abgeschlossen.

Rocco brachte uns sicher wie immer mit unserem gelben Schlenki ans Ziel unserer Reise. Wir lagen so gut in der Zeit, dass noch ein Zwischenstopp in einem Schnellrestaurant an der Autobahn drin war. In der Feuerwache Glauchau zogen wir uns um und dann waren es bis zu unserem Stellplatz nur noch wenige Meter zu laufen. Die Veranstalter hatten für die Umzugsteilnehmer vorsorglich Wasserflaschen bereitgestellt, was bei dem sonnigen Wetter eine gute Idee war. Pünktlich 14.30 Uhr setzte sich der Umzug in Bewegung. Die Schönburger Fahnschwinger führten den Zug an und wir folgten gleich mit "Startnummer" 2. Die Strecke war zwar nicht lang, aber von Tausenden Zuschauern dicht gesäumt. Am Ende bildeten die Fahnschwinger wieder ihr Spalier für uns, durch das wir marschierten. Es war wie immer schön und sorgte für Gänsehaut bei den Spielmitgliedern. Einige unserer Jüngsten durften dies zum ersten Mal erleben. Auf der Rückfahrt spendierte der Förderverein des Spielmannszuges im besagten Schnellrestaurant allen ein Eis zur Abkühlung- Dankeschön.

anbei noch einige Impressionen

{morfeo 49}